

《单词百科:subclavian是什么意思?subclavian怎么发音?subclavian的解释和用法》

英语单词subclavian是什么意思?subclavian怎么读?subclavian怎么发音?简答网为您整理了subclavian的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



subclavian怎么读

subclavian的读音:[ˈs b'kle v n]

subclavian的意思

1、adj.锁骨下的;锁骨下动脉(或静脉)的;锁骨下沟(或肌)的;锁骨下神经的;

subclavian的相关词组

1、subclavian artery 锁骨下动脉;

subclavian的双语例句

1、Objective : To explore nursing for patients with subclavian vein intubation after tracheotomy.

目的: 探讨气管切开患者行锁骨下静脉置管的护理措施.

2、Objective To investigate cause and nursing strategy of mistakable inserting internal jugular vein in subclavian venepuncture.

目的探讨锁骨下静脉穿刺置管术误入颈内静脉的原因与护理对策.

3、Phlebitis was noticed in 2 (5 %) of the PICCs but none via subclavian access.

静脉炎:PICC2例 (5%),锁骨下静脉穿刺未发生.

4、Calen S. Morphologic and functional anatomy of the subclavian Veins. Surg and Radiol Anat 1986 , 8:121.

顾乃群,张全保,姚仕康. 锁骨下静脉及静脉角部的功能解剖学.
解剖学杂志1990,2:169 ~ 71.

5、Combined superior inferior clavian approach can satisfy the exposure and repair for the subclavian artery.

锁骨上下联合切口可在直视下显露动脉全段,修复重建安全可靠.

6、Objective To explore the treatment of traumatic subclavian artery.

目的探讨锁骨下动脉损伤的外科治疗特点.

7、Investigations led to the diagnosis and treatment of subclavian artery stenosis.

检查明确锁骨下动脉狭窄的诊断和治疗.

8、The chief artery to the upper limb is the subclavian artery.

锁骨下动脉是到上肢的主要动脉.

9、The subclavian artery can be stabbed at the same time with the other hand.

同时另外一只手用刀刺穿哨兵的锁骨下动脉.

10、Methods: 20 cases were applied by nursing intervention of subclavian vein intubation after tracheotomy.

方法: 对20例气管切开患者于锁骨下静脉置管并精心护理.

以上是简答网为您整理的subclavian怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于su

bclavian的用法、s

ubclavian的释义、subclavian的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/subclavian>

